
Unglückliches  Aus  für  die
Tennis-Mädchen des Gymnasiums
Nachdem die Tennis-Mädchen des Städtischen Gymnasiums
Bergkamen ihren Kreismeistertitel erfolgreich verteidigt
hatten, kam es im benachbarten Lünen in der 1.Runde zur
Regierungsmeisterschaft zum Duell mit dem Städtischen
Gymnasium Erwitte.

Von links: Mira Havers, Luise Weidlich, Marie Hüsing und Lara
Sudhaus

Nach den vier Einzelpartien stand es vor den beiden Doppeln
aus Sicht der Bergkamener 1:3, so dass es noch eine minimale,
aber doch reelle Chance auf einen Sieg und das Weiterkommen
gab. Die Voraussetzung hierfür waren zwei klare Siege in den
Doppelspielen.

Das erste Doppel (Lara Sudhaus/Mira Havers) holte einen Sieg
mit 2:0-Sätzen. Die zweite Doppelpartie (Luise Weidlich/Marie
Hüsing) war vom ersten bis letzten Ballwechsel hart umkämpft
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und wurde am Ende mit 2:1-Sätzen für die Bergkamener Mädchen
entschieden.

Der Endstand war nun 3:3 Unentschieden, so dass nun der
Satzvergleich über das Weiterkommen bestimmen musste. „Das
Gymnasium Erwitte hatte hier leider um einen Satz die Nase
vorne und zog somit in die nächste Spielrunde ein. Wir
wünschen den Gegnerinnen viel Erfolg für die bevorstehenden
Spiele“, berichtet SGB-Betreuer Alexander Kreth.

 

Jugend-Uni:  Die  Physik  des
Fußballspiels
Alle Geheimnisse rund um das runde Leder wird Prof. Dr. Metin
Tolan von der TU Dortmund rechtzeitig vor Beginn der Fußball-
Europameisterschaft bei der nächsten Jugend-Uni-Vorlesung am
Mittwoch, 20. April, ab 17 Uhr in der Cineworld, Im Hagen 3 in
Lünen lüften.

Das beim Fußball „manchmal der Bessere“
gewinnt,  wie  Lukas  Podolski  nach  der
WM-Niederlage  gegen  Italien  2006
erkannte,  zeigt,  dass  Fußball  nicht
unbedingt eine wissenschaftliche Sache
ist.  Würden  aber  Physiker  ans  runde
Leder gehen, sähe die Sache anders aus.
Der  Wissenschaftler  der  Technischen
Universität Dortmund wird zum Beispiel
physikalisch  beweisen,  dass  die
Reihenfolge  der  Schützen  beim
Elfmeterschießen  entscheidend  für

https://bergkamen-infoblog.de/jugend-uni-die-physik-des-fussballspiels/
https://bergkamen-infoblog.de/jugend-uni-die-physik-des-fussballspiels/
http://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2014/03/mtolan_sm.jpg


dessen Ausgang ist. Außerdem gibt es viele andere spannende
Geheimnisse, die Tolan seinen Zuhörern präsentieren wird.

Im Anschluss an die ca. einstündige Vorlesung wird der Film
„Die Mannschaft“ zu sehen sein. Kostenlose Tickets für Vortrag
und Film sind ab sofort an der Kasse der Cineworld in Lünen
oder unter www.cineworld-luenen.de erhältlich.

Weitere  Informationen  gibt  es  im  Internet  unter
www.kreis-unna.de  –  Kreis  &  Region  –  Bildung.
Ansprechpartnerin ist Martina Bier von der Stabsstelle Planung
und Mobilität des Kreises Unna, Tel. 0 23 03 / 27-24 61.

Erfolgreiches
Frühjahrsschwimmfest  der
Wasserfreunde
Am  vergangen  Sonntag  veranstalteten  die  Wasserfreunde  TuRa
Bergkamen  ihr  36.  Frühjahrsschwimmfest.  16  Vereine  mit
insgesamt  209  Teilnehmern  absolvierten  an  einem  Tag  1053
Einzel-  und  38  Staffelstarts.  Die  Gastgeber  waren  mit  27
Schwimmerinnen  und  26  Schwimmern  am  Start  und  hatten  221
Einzel- und neun Staffelstarts. Gemeinsam erschwammen sie sich
46  erste,  37  zweite  und  19  dritte  Plätze  und  stolze  115
persönliche Bestzeiten.
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Neben den Gold-, Silber- und Bronzemedaillen für die ersten
drei Plätze erhielten die Schnellsten eines Jahrgangs noch
einen Jahrgangsbestenpokal. Dafür wurden die erreichten Zeiten
der drei besten Strecken in Punkte umgerechnet und addiert.

Den begehrten Pokal erschwammen sich Moritz Kneifel (Jg.1999),
Melissa Masur (Jg.1999), Ann-Kathrin Teeke (Jg.2000), Yannick
Wallny  (Jg.2000),  Maximilian  Weiß  (Jg.2002),  Marco  Steube
(Jg.2003), Joel Borowski (Jg.2005), Alexander Mengin (Jg.2006)
und Kaan Aydin (Jg.2008).

Medaillen erhielten im Jahrgang 1999: Moritz Kneifel (4xGold)
und Melissa Masur (4xGold); im Jahrgang 2000: Yannick Wallny
(5xGold) und Ann-Kathrin Teeke (3xGold, 2xBronze); im Jahrgang
2001 Lisa Marie Kardatzki (1xGold, 1xSilber, 1xBronze); im
Jahrgang 2002: Maximilian Weiß (4xGold, 1xSilber), Lisa Weber
(1xGold, 3xSilber), Felix Wieczorek (3xSilber, 1xBronze) und
Carina  Blank  (1xSilber);  im  Jahrgang  2003  Marco  Steube
(4xGold,  1xSilber),  Saskia  Nicolei  (2xGold,  1xSilber,
2xBronze)  und  Kevin-Noah  Kaminski  (1xGold,  2xSilber,
1xBronze);  im  Jahrgang  2004:  Victoria  Reimann(2x  Gold,
3xSilber) und Lennox Nüsken (4xSilber); im Jahrgang 2005: Joel
Borowski (3xGold, 2xBronze), Kevin Okulicz (1xGold, 1xBronze)
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und Patrick Scholze (1xSilber, 1xBronze); im Jahrgang 2006:
Alexander Mengin (4xGold, 1xSilber), Richard Zeiser (1xGold,
4xSilber)  und  Chiara  Morawski  (2xSilber,  1xBronze);  im
Jahrgang 2007: Luke Pehle (3xSilber), Mareen Brech (2xBronze)
und Maxim Mengin (2xBronze) und im Jahrgang 2008: Kaan Aydin
(2xGold),  Max  Boden  (1xGold,  1xSilber),  Piet  Weppler
(1xSilber, 1xBronze), Luis Rocholl (1xSilber),Emma Schmucker
(1xSilber) und Lannard ten Venne (1x Bronze).

Die  erfolgreiche  Mannschaft  komplettierten  mit  vielen
persönlichen  Bestzeiten  Anoj  Amirthalingam,  Anuja
Amirthalingam, Louisa Blank, Lara Boden, Julian Noel Bracht,
Lina-Julie Bracht, Emily Czarnetzki, Lisa Marie Ebel, Jule
Externbrink,  Malte  Externbrink,  Ania  Grahl,  Svea  Harre,
Johanna  Hegemann,  Kristina  Jungkind,  Leon  Jungkind,  Noah
Krause, Hannah Neumann, Tessa Nüsken, Niklas Objartel, Isabel
Scholze,  Charin  Schulz,  Jannik  Luca  Weichhold  und  Leonie
Sophie Weichhold.

Aber  auch  gemeinsam  waren  die  Wasserfreunde  stark.  Sie
sicherten sich je einen Staffelpokal und Goldmedaillen über
4x50m  Lagen  mixed  und  4x50m  Freistil  mixed  der  Jahrgänge
1999-2003 mit Ann-Kathrin Teeke, Yannick Wallny, Melissa Masur
und Moritz Kneifel und über 4x50m Freistil mixed der Jahrgänge
2004-2008 mit Victoria Reimann, Jana Vonhoff, Joel Borowski
und Kevin Okulicz. Felix Wieczorek, Saskia Nicolei, Maximilian
Weiß und Lisa Weber wurden Zweite über 4x 50m Lagen mixed und
4x50m Freistil mixed der Jahrgänge 1999-2003 und durften sich
über Silbermedaillen freuen.Victoria Reimann, Kevin Okulicz,
Lara Boden und Richard Zeiser sicherten sich den dritten Platz
über  4x50m  Lagen  der  Jahrgänge  2004-2008  und  bekamen
Bronzemedaillen  überreicht.

In der Wettkampfpause bedankte sich der Vorstand umrahmt von
Kindern  und  Eltern  mit  einem  Blumenstrauß  im  Namen  aller
Wasserfreunde beim langjährigen Presseteam Petra und Volker
Kardatzki, die ihr Amt aus persönlichen Gründen niederlegten,
für die gute und erfolgreiche Zusammenarbeit.



D-Jugend des SuS Oberaden ist
Meister  der  Handball-
Kreisliga
Nachdem die Meisterschaft in der Kreisliga mit 24:4 Punkten
und 316:206 Toren feststand, hatten  die D-Jugend-Handballer
des SuS Oberaden ein tolles Programm: Der Kreisvorsitzende,
Sebastian  Elberg,  kam  persönlich  vorbei,  um  die
Meisterurkunden  und  -medaillen  in  Vertretung  von
Staffelleitern  Silke  Lasshoff,  zu  überreichen.

Lange Zeit zum Feiern blieb nicht, denn schon Sonntag morgen
ging es zur Bezirksmeisterschaft nach Kreuztal-Ferndorf. Dort
konnte  die  Mannschaft  gegen  die  Kreismeister  der  Kreise
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Ennepe-Ruhr, Industrie, Dortmund, Iserlohn-Arnsberg und Lenne-
Sieg ihr Können unter Beweis stellen. Der Respekt vor den
hochklassigen Gegnern war groß, die Spielerinnen und Spieler
wurden im Verlauf des Turniers immer sicherer, so daß neben
einem  Unentschieden  gegen  den  TuS  Ferndorf  (Meister  Kreis
Lenne Sieg) auch ein Sieg gegen Westfalia Herne (Meister des
Kreises Industrie) heraussprang. Zwar verloren die Grün-Weißen
die  drei  weiteren  Spiele,  doch  das  tat  der  guten
Saisonleistung  keinen  Abbruch.

Für den Kreismeister spielten: Björn Jeuter, Jan Ferkinghoff,
Ben Ferkinghoff, Christian Alewelt, Finn Matthies, Johannes
Bloemberg, Mika Kurr, Marlon Groß, Samantha Baumgart, Tobias
Scholz, Devin Herder und Jan Bergbauer

Betreut  und  trainiert  wurde  die  Mannschaft  von  Valerie
Roßfeldt,  Daniela  Knop,  Thorsten  Baumgart  (Zeitnehmer)  und
Trainerfuchs  Johannes  Prüsse,  der  nun  in  den  verdienten
Trainerruhestand geht und an Stefan Suchowski (C-Jugend in der
neuen  Saison)  übergibt.  Geplant  war  laut  Trainer  Johannes
Prüsse vor der Saison der 4. oder 5. Platz, am Ende sprang die
Meisterschaft  heraus.  Den  Top-Favoriten  Ahlen  schlugen  die
Oberadener dabei gleich zweimal.

Die Spielerin und Spieler bereiten sich nun in ihren neuen
Mannschaften, der D- und C-Jugend auf die neue Saison vor.

Die  Jugendarbeit  des  SuS  Oberaden  soll  weiter  erfolgreich
fortgesetzt werden. Gerade in den Jahrgängen 2001 bis 2006
sucht der SuS Oberaden noch Verstärkung. Informationen zu den
Trainingszeiten  gibt’s  im  Internet  unter
www.oberaden-handball.de oder bei Markus Kurr per E-Mail unter
m.kurr@sus-o.de.
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Erste-Hilfe-Lehrgang für FLVW
Fitnesspark Bergkamen
Für Übungsleiter und Interessierte aus den Vereinen TLV
Rünthe, SuS Oberaden/Leichtathletik, TuS Weddinghofen und TuRa
Bergkamen/Leichtathletik besteht die kostenlose Teilnahme an
einem Erste-Hilfe-Lehrgang.

Ausgerichtet wird der Lehrgang durch den Fußball-und
Leichtathletikverband Westfalen in Zusammenarbeit mit den
Bergkamener Leichtathletikvereinen am Samstag, 7. Mai 2016,
von 9.00 Uhr bis 17.00 Uhr, in der Turnhalle „Overberger
Straße“ in Bergkamen-Rünthe.

Anmeldungen sind über das Anmeldeportal des FLVW möglich.

 

Damenmannschaft  der
Wasserfreunde  starten
erfolgreich bei DMS
Die Damenmannschaft der Wasserfreunde TuRa Bergkamen nahmen am

Deutschen Mannschaftswettbewerb (DMS) in der Bezirksklasse
teil. Wie bei den Herren, waren 13 verschiedene Strecken zu

meistern, die jeweils zweimal geschwommen wurden. Jede
Schwimmerin durfte maximal viermal starten und dabei keine

Strecke doppelt schwimmen.
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Das Ziel von Lara Boden, Ania Grahl, Kristin Kruse, Melissa
Masur, Hannah Neumann, Saskia Nicolei, Victoria Reimann, Elena
Stockhecke, Ann-Kathrin Teeke, Jana Vonhoff und Lisa Weber war
es, den Aufstieg in die Bezirksliga zu schaffen. Die noch sehr
junge  Mannschaft  (Jahrgang  1998-2004)  lag  lange  Zeit  an
zweiter Stelle und lieferte sich ein Kopf-an-Kopf-Rennen mit
der Mannschaft des TuS Dortmund-Brackel. Gemeinsam erschwammen
sich die TuRanerinnen 14 persönliche Bestzeiten und steigerten
ihre Punktzahl des letzten Jahres von 7628 auf 8317 Punkte. Am
Ende mussten sie sich dann doch knapp geschlagen geben und
belegten  den  dritten  Platz.  Abschließend  waren  sich  aber
sowohl die Schwimmerinnen als auch der Trainer Tobias Jütte
einig, dass sie es im nächsten Jahr schaffen werden.

Katsigiannis wird neuer SuS-
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Trainer
Kurz vor dem Meisterschaftsspiel gegen Westfalia Herne
präsentieren die Handballer des SuS Oberaden einen neuen
Trainer für die erste Mannschaft ab der kommenden Spielzeit.
Und der Neue ist ein Altbekannter am Römerberg: Alexandros
Katsigiannis wird ab der neuen Saison 2016/2017 als
Spielertrainer das Zepter von Ralf Weinberger übernehmen.

Alexandros  Katsigiannis,
hier noch im Trikot von VfL
Eintracht Hagen. Foto: sku

„Alex“ spielte in der Jugend für den HC TuRa Bergkamen, TVG
Kaiserau und schließlich seit der B-Jugend für den SuS
Oberaden. Unter dem damaligen Trainer Dietmar Melis erreichte
die A-Jugend der Grün-Weißen, unter anderem mit Alex und
seinem Bruder Niko, das Westfalen-Finale gegen den späteren
deutschen Meister Minden. Nach zwei Spielzeiten im
Seniorenbereich waren seine weiteren Stationen: Ahlener SG,
die heutige TSG Altenhagen-Heepen, VfL Eintracht Hagen, HC
TuRa Bergkamen sowie seit 2013 wiederum der VfL Eintracht
Hagen.

„Eigentlich wollte ich nie Spielertrainer werden“, so Alex
Katsigiannis, der verheiratet ist und einen Sohn hat. „Aber
das Angebot aus Oberaden konnte ich nicht abschlagen und ich
bin unglaublich herzlich im Verein begrüßt worden.“
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Katsigiannis (geb. am 23.3.1981) wohnt in Bergkamen und
arbeitet als Lehrer an der Realschule.

„Wir freuen uns sehr, mit Alex einen erfahrenen Spieler, der
sehr gut zu unserem Verein passt, als Wunschtrainer
verpflichtet zu haben. Wir sind überzeugt, dass er die
erfolgreiche Arbeit von Ralf Weinberger fortsetzen wird und
gehen voller Zuversicht in die neue Saison“, sagt SuS-
Abteilungsleiter Manfred Heinz zum neuen Mann auf der Bank der
Oberadener Cobras.

 

Kein Sport in der Turnhalle
„Pestalozzihaus“  in  den
Ferien
Die Turnhalle „Pestalozzihaus“ in Bergkamen-Mitte steht dem Vereinssport
in den Osterferien in der Zeit von Montag, 21. März, bis Donnerstag, 24.
März, nicht zur Verfügung, weil die Jugendkunstschule der Stadt Bergkamen
dort ein Zirkusprojekt durchführt.

Wasserfreunde  starten  beim
Jugendmehrkampf in Dortmund

Kevin-Noah Kaminski, Marco Steube und Jana Vonhoff von den
Wasserfreunden TuRa Bergkamen starteten jetzt beim
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Südwestfälischen Jugendmehrkampf und den Südwestfälischen
Meisterschaften der Lang-und Mittelstrecken in Dortmund.

Auf  dem  Foto  sind  hinten
Marco Steube und Kevin-Noah
Kaminski  sowie  vorne  Jana
Vonhoff zu sehen.

Der  Jugendmehrkampf  besteht  für  alle  Teilnehmer  aus  15m
Delfinbeinbewegung,  7,5m  Gleittest,  50m  Kraulbeinbewegung,
400m Freistil und 200m Lagen. Des Weiteren dürfen sie wählen
zwischen 100m Freistil oder 100m Brust und 100m Rücken oder
100m  Schmetterling.  Für  jede  geschwommene  Strecke  gibt  es
Punkte, die am Ende zusammengezählt werden. Die 400m Freistil
werden einmal geschwommen, jedoch für beide Meisterschaften
getrennt gewertet.

Marco Steube (Jg.2003) erkämpfte sich den dritten Platz beim
Jugendmehrkampf und bekam zudem noch einmal Silber über 400m
Freistil und Bronze über 400m Lagen. Beide 400m Strecken und
die 100m Schmetterling schwamm Marco in persönlicher Bestzeit.

Kevin-Noah  Kaminski  (Jg.2003)  erschwamm  sich  eine
Bronzemedaille über 400m Freistil in persönlicher Bestzeit und
bei  der  Pflichtübung  50m  Kraulbeinbewegung  einen  neuen
Vereinsrekord. Weitere persönliche Bestzeiten erzielte er über
100m Schmetterling und 100m Freistil.

Jana  Vonhoff  (Jg.2004)  stellte  ebenfalls  einen  neuen
Vereinsrekord  über  50m  Kraulbeinbewegung  auf.  Zudem
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absolvierte  sie  die  400  Freistil  und  100m  Rücken  in
persönlicher  Bestzeit.

Kinder-Fußballtag  an  der
Gerhart-Hauptmann-Grundschule
Kinder-Fußballtag Gerhart-Hauptmann-Grundschule

Am Mittwoch, 9. März, führt die Firma Future Sport an der
Gerhart-Hauptmann-Grundschule  einen  Kinderfußballtag  durch.
Darauf freuen sich 30 Mädchen der 3./4. Klassen. Sie werden
unter Anleitung von qualifizierten Trainern abwechslungsreiche
und  interessante  Trainingseinheiten  (8.00  –  13.00  Uhr)
absolvieren.  Die  Trainingseinheiten  sind  eine  willkommene
Ergänzung  des  schulischen  Sportunterrichts.  Vielleicht  kann
bei dem einen oder anderen Kind die Freude und das Interesse
am Fußballsport durch die Erfahrung bei diesem Angebot geweckt
werden.

Gefördert wird diese Aktion auch von folgenden Bergkamener
Sponsoren:

Platanen  Apotheke,  Fahrschule  Michael  Kepp,  Alpin
Kraftfahrzeugtechnik  GmbH,  Müller  &  Stock  Kunststofftechnik
GmbH, PH Automobile & Service GmbH, i-Online Inh. Ahmet Keske
und Laminat Lagerverkauf Schmidt

Die Gerhart-Hauptmann-Grundschule bedankt sich ganz herzlich
für diese Unterstützung.
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Herrenmannschaft  der
Wasserfreunde erfolgreich bei
DMS
Die  Herren  der  ersten  Mannschaft  der  Wasserfreunde  TuRa
Bergkamen  nahmen  jetzt  am  Deutschen  Mannschaftswettbewerb
(DMS)-Südwestfalenliga teil.

Im  vergangenen  Jahr
erschwammen sie sich den Aufstieg aus der Bezirksklasse in die
Südwestfalenliga, den es nun zu verteidigen galt. Gemeinsam
absolvierten sie 13 verschiedenen Strecken, wobei jede Strecke
zweimal geschwommen wurde. Die einzelnen Teilnehmer durften
jedoch  keine  Strecke  doppelt  schwimmen  und  insgesamt  nur
viermal starten.

Da hieß es für den Trainer Tobias Jütte seine Schwimmer und
sich selber geschickt einzuteilen, was ihm auch hervorragend
gelang. Die erfolgreiche Mannschaft mit Felix Brenne (50F,
100F,  200R,  100R),  Tobias  Jütte  (100S,  100R),  Kevin-Noah
Kaminski (400L), Moritz Kneifel (1500F, 200F, 400F), Lucas
Polley (200B), Marco Steube (200S, 1500F), Fabian Synowzik
(100B, 200L, 50F, 100F), Yannick Wallny (200B, 100B, 200L),
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Maximilian Weiß (200F, 400F, 100S, 400L) und Felix Wieczorek
(200R,  200S)  verbesserte  sich  mit  stolzen  13  persönlichen
Bestzeiten  von  8631  auf  9092  Punkte,  womit  sie  sich  den
Verbleib in der Südwestfalenliga sicherten.


